

Tag der Städtebauförderung am 4. Mai 2024: Einladung zum Baustellenrundgang

Wir laden herzlich am Samstag, den **4. Mai 2024 ab 14 Uhr** auf die Sportanlage Königshütter Straße zum Tag der Städtebauförderung ein.

Witterungsbedingt verzögert sich die Fertigstellung der Baumaßnahme. Daher wird das Einweihungsfest, das für den Tag der Städtebauförderung geplant war, verschoben. Dennoch bietet das Gebietsmanagement ein Alternativprogramm für die interessierte Öffentlichkeit und Sportbegeisterte an.

Jeweils **um 15 Uhr und 16 Uhr** finden geführte **Baustellenrundgänge** statt. Kommen auch Sie vorbei und erkunden die neue Sportanlage und testen als Erste bzw. Erster die Sportgeräte auf der Anlage!

Neugestaltung Sportplatz Königshütter Str.: Endspurt ist angesagt

Die Arbeiten vor Ort laufen auf Hochtouren – viele Baufahrzeuge und geballter personeller Einsatz prägen aktuell die Sportanlage. Die einzelnen Sportsektoren sind bereits eindeutig zu erkennen und die meisten Sport- und Fitnessgeräte sind an Ort und Stelle eingebaut. Die Baumaßnahme nähert sich dem Ende. Dennoch sind noch einige Arbeiten ausstehend. Hierzu zählt z.B. das Auftragen einer Spritzbeschichtung auf der Laufbahn, das nur bei bestimmten Witterungsbedingungen erfolgen kann. Es ist geplant, dass die Anlage im Sommer fertiggestellt wird. Anschließend findet ein großes Einweihungsfest zusammen mit den zukünftigen Nutzer:innen der Anlage und der breiten Öffentlichkeit statt.

Neugestaltung Spielplatz Oberschlesische Str.: Der Baustart steht vor der Tür

Die Neuplanung des Spielplatzes ist abgeschlossen und die Bauleistung wurde vergeben. Die Firma Grewe hat den Zuschlag erhalten und wird ab **Anfang Juni** für rund sechs Wochen vor Ort den Spielplatz einmal umkrepeln. Alle Spielgeräte wurden bereits bestellt, sodass sich die Dulsberger:innen auf einen neuen abwechslungsreichen Spielplatz freuen dürfen.

Außerdem ist ein zusätzlicher Durchgang im nördlichen Bereich zum Sportplatz Königshütter Straße vorgesehen, der Spielplatz und Sportplatz miteinander verbindet.



„Aufgeschoben ist nicht aufgehoben“ – das Einweihungsfest der Sportanlage wird verschoben



Blick auf den neugestalteten Multifunktionssektor – Basketball, Calisthenics, Parkour und viele weitere Sportmöglichkeiten



Mehr Aufenthaltsqualität und neue Spielangebote – auch der kleinste Spielplatz im Fördergebiet kommt groß raus

Aufwertung der Fußwege Oberschlesische Str.: Abschluss der Planungsphase

Die Fußwege in der Oberschlesischen Str. zwischen Elsässer Str. und Nordschleswiger Str. sind eine wichtige Fußgänger-Querverbindung im Quartier und sollen noch in diesem Jahr aufgewertet werden. Unebene Wegeflächen, schadhafte Bodenplatten und reduzierte Gehwegbreiten aufgrund parkender Autos – aktuell sind die Gehwege in einem schlechten Zustand. Das soll sich ändern. Geplant ist u.a. die Schaffung barrierefreier Übergänge, der Einbau von Fahrradbügeln und Sitzbänken, der Austausch alter Gehwegplatten sowie eine Vergrößerung der Baumscheiben und Gehwegeflächen. Daher müssen die nördlichen Parkplätze in der Straße weichen.



Breite, barrierefreie Gehwege mit Verweilmöglichkeiten werden künftig das Bild der Fußwege in der Oberschlesischen Straße prägen

Weiterentwicklung Schule ATW und OSP: Die Planungen laufen

Neben dem Neubau der Grundschule, der Sanierung des Alt- und Anbaus der Stadtteilschule ATW und der Neuentwicklung des OSP-Areals werden auch die dazugehörigen Freianlagen neugestaltet. Hierzu wurde kürzlich das Landschaftsplanungsbüro Kuttner + Kahl mit der Planung der Freianlagen beauftragt. Nach Vorlage erster Entwurfsvarianten soll eine Beteiligung der Öffentlichkeit für das öffentlich zugängliche Dulsberg Forum und den grünen Boulevard stattfinden.

Noch in diesem Jahr sollen die Bagger rollen: Der Abbruch der Grundschulgebäude ist für Ende des Jahres vorgesehen.



Südliches Schulhofgelände der Schule Alter Teichweg – künftig soll hier das Dulsberg Forum entstehen

Aufwertung des Grünzuges Dulsberg: Die grüne Oase des Stadtteils

Der Grünzug Dulsberg ist ein Gartendenkmal, das neben seiner besonderen Geschichte auch aufgrund seiner räumlichen Dimension und Nutzungsvielfalt von großer Bedeutung für das gesamte Quartier ist. Durch Aufwertungsmaßnahmen wie die Optimierung der Ein- und Ausgänge, Sanierung der Wegedecken, Austausch des vorhandenen Mobiliars oder Integration eines Beschilderungssystems soll der Grünzug fit für die Zukunft werden.

Dazu organisiert das Gebietsmanagement gemeinsam mit den Planern des Fachbereichs Stadtgrün des Bezirksamtes HH-Nord eine öffentliche Beteiligung. Infos folgen zeitnah!



Eingangssituation im Grünzug Dulsberg – hier geht doch mehr!

Herausgeber

Bezirksamt Hamburg-Nord
Fachamt Stadt- und Landschaftsplanung
Fachamt Sozialraummanagement

Redaktion

BIG Städtebau GmbH
Victoria Liekefett
victoria.liekefett@big-bau.de